

社説

こうした中で、独自の技術を身につけ、危機に力強く立ち向かっている企業の話を聞く機会があった。経済産業省の第2回「ものづくり日本大賞」で総理

が言った。経済産業省の第2回「ものづくり日本大賞」で総理

が言った。経済産業省の第2回「ものづくり日本大賞」で総理

が言った。経済産業省の第2回「ものづくり日本大賞」で総理

が言った。経済産業省の第2回「ものづくり日本大賞」で総理

が言った。経済産業省の第2回「ものづくり日本大賞」で総理

起業家育成経営者が講義

全国のV-B50社で「大学」

今春開設

新卒採用事業を展開するザメディアジョン（広島市西区）や、電気設備工事会社の協電機工（熊本市）など日本各地のベンチャー企業約50社が出資して私塾「日本ベンチャードラム」を設立し、4月に開校する。現役経営者が実践的な講義を行うことで、日本の将来を担う若手を育成するのが狙い。1年間の全日制で、入学金や受講料は無料。今春卒業予定の大学生・大学院生で未就業者を対象に、初年度は10人の入学者を募る。

日本ベンチャードラムは

就業者を対象に、現役経

営者が社会人としての必

要な資質や素養を教え、

受講者の起業家精神を育

てる。毎日の講義は社会

人や現役大学生も聴講で

きるようにする。

3月に創設する基金制

度で運営をすべてまかな

う方針で、基金制度の会

員会を募り、約2000万

円を調達する。すでにザ

メディアジョンや協電機

工のほか、ウイズリンク

井工業（山口県宇部市）、

滋賀ダイハツ販売（滋賀

県栗東市）、オザキエン

タープライズ（東京都国

分寺市）、ミユキ印刷

（東京都八王子市）、山

下商行（東京都板橋区）、

梅乃宿酒造（奈良県葛城

市）、名古屋眼鏡（名古

屋市中区）など22社・個

人の出資が決定。09年末には4倍の200社まで貯金を増やす計画だ。日本ベンチャードラムは特定のキャンパスを持たず、東京都周辺の大学の教室、企業の会議室を借りて講義を行う。基本は現役経営者が講義し、その後に全員参加のディスカッションを行う形式となる。そのほか、現役ブランドを確立し、多くの企業人を輩出したい」としている。

（事務局）としている。

鳩山邦夫総務相は12日

の衆院本会議で、日本郵

政が保有する「かんぽの宿」をオリックス不動産

に一括譲渡することを決

められた経緯について、「日本

郵政の報告を見て判断し

たい」とした上で、「株

式」を確立し、多くの企

業人を輩出したい」として

いたほか、譲渡予定額

を示唆した。

オリックスグループの

宮内義彦会長が小泉政権

下で郵政民営化を推進し

ていたほか、譲渡予定額

を示唆した。

オリックスグループの

宮内義彦会長が小泉政権

下で郵政民営化を推進し

ていたほか、譲渡予定額